

# Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres sukabumi Menjalin Kedekatan dengan Masyarakat dan Memastikan Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Dec 2, 2023 - 14:38

## PATROLI DIALOGIS POLSEK PARUNGKUDA



*Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres sukabumi Menjalin Kedekatan dengan Masyarakat dan Memastikan Keamanan*

Parungkuda, 02 Desember 2023 Dalam upaya menjaga keamanan dan mendekatkan diri dengan masyarakat, Polsek Parungkuda melaksanakan

kegiatan Giat Patroli Dialogis pada hari Sabtu, 02 Desember 2023, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai. Wilayah yang menjadi fokus patroli meliputi tempat keramaian, lokasi nongkrong anak muda, dan beberapa desa strategis di Kabupaten Sukabumi.

Personil yang terlibat dalam kegiatan ini antara lain Aipda Iskandar, Aipda Tisna, dan Briptu Alif, yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL IMAN PRAYITNO SH, MH.

Adapun lokasi dan sasaran patroli meliputi tempat keramaian anak muda, wilayah Desa Sundawenang, Desa Palasari Hilir, dan Desa Bojongkokosan. Selama patroli, personil memberikan himbuan dan sosialisasi aplikasi Polri super app kepada warga di Desa Sundawenang. Tujuannya adalah untuk mempermudah akses warga dalam mendapatkan layanan Polri.

Selain itu, dalam patroli di sekitar perusahaan, seperti wilayah Desa Palasari Hilir, petugas memberikan himbuan kepada satpam PT. L&B. Mereka diminta untuk selalu berhati-hati dalam menjalankan tugasnya, menjaga kesehatan, dan rutin melaksanakan patroli setiap 1 jam sekali secara bergantian. Pihak satpam juga diimbau untuk segera melaporkan kejadian atau situasi yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Tidak hanya itu, warga juga mendapatkan himbuan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Bojongkokosan. Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap orang yang mengaku sebagai penyalur tenaga kerja ke luar negeri, mengingat kasus penipuan yang telah banyak terjadi. Apabila ada informasi atau kejadian mencurigakan, diharapkan warga segera menghubungi Polsek Parungkuda.

Giat patroli tersebut dilaksanakan sesuai dengan visi Kapolres yang mengusung motto "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang artinya Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Hingga saat ini, situasi dan kondisi wilayah Parungkuda dalam keadaan aman terkendali.